

憲法、保育、教育、福祉、環境…みなさんの願いを前へ

日本共産党岡山市議団

2017年11月
岡山市議会

代表質問 ぜひお聞きください

11月議会では、国保料や介護保険料の値上げ案を始め、市民生活に大きな影響のあるさまざまな議題が話し合われます。再選された大森市長がどこに重点を置いた市政を勧めようとしているのかも、はっきり見えてくるはずです。

日本共産党岡山市議団は、「憲法を生かし、くらし・健康・福祉最優先の岡山市を」めざす立場で、林じゅん議員が質問に立ちます。ぜひ聞きにおいでください。

12/7 (木)

午後 1:30 頃～

※開始時刻は前後する場合があります

インターネットでも見られます
「岡山市議会」で検索

市の姿勢を住民目線でただし、皆さんの願い実現に全力で取り組みます。ぜひ見に来てください。

林じゅん

代表質問の大項目（仮）

～憲法を生かし、くらし・健康・福祉最優先の岡山市を～

- ▶ 平和憲法を守る姿勢を
- ▶ いのちを守る岡山市に
- ▶ 子育てしやすい岡山市へ
- ▶ 子どもの貧困対策について
- ▶ 障害者にも高齢者にもやさしいまちづくり
- ▶ 全ての人の人権が保障される市政をすすめること
- ▶ 教育環境の充実について
- ▶ 社会教育環境の充実
- ▶ 環境行政
- ▶ 斎場整備
- ▶ 市民本位の行政運営

詳しい内容は団ブログで



岡山市政ニュース（号外）2017年11月29日

日本共産党岡山市議団 電話 086-803-1707

ブログ毎日更新中 [共産党岡山市議団](#) で検索

質問資料は、市議団控室でお配りしています。
お気軽にお立ち寄りください。

（議場等では配布できないため、ご了承ください）